



ARTE Un increíble tesoro escondido en la Soria más despoblada **P23 y 24**

CICLISMO Van der Poel, campeón del mundo tras una épica victoria **P31**



Vox ofrece al PP sus diputados sin condiciones y Feijóo lo ve como “un avance”

Abascal quiere evitar que “los enemigos de España” den la presidencia a Sánchez

MIGUEL GONZÁLEZ, Madrid
Mano tendida completamente gratis de la ultraderecha al PP en Madrid, y poder autonómico a cambio de un alto precio en las comunidades. Vox solemnizó ayer lo que sus dirigentes venían sugiriendo los últimos días: ofrece al PP los votos de sus 33 diputados en el Congreso para que, sin exigir nada a cambio, Alberto Núñez Feijóo sea investido. El partido ultra hizo explícita esa oferta para evitar que Pedro Sánchez sea presidente “de la mano de todos los enemigos de España”, entre los que citó a Carles Puigdemont, ERC, EH Bildu y el PNV.

Con la alianza aún caliente en Aragón a cambio de cuotas de poder para los ultras y de incluir su ideario en el pacto de coalición, Feijóo se apresuró a bendecir la oferta: “Es un avance en la dirección de reconocer los resultados electorales y en el ámbito del constitucionalismo”. El socialista Patxi López cargó contra el acuerdo: “A Feijóo y al PP les importa poco el precio que pagan con tal de estar en el poder; ese precio lo pagamos todos los demás, son nuestros derechos y libertades las que se recortan”. **PÁGINAS 12 Y 13**

El Constitucional, cerca de avalar la ley que impide al CGPJ nombrar cargos judiciales

JOSÉ MANUEL ROMERO, Madrid
El Constitucional se prepara para avalar la reforma de 2021 que prohíbe al Consejo General del Poder Judicial (CGPJ) nombrar cargos judiciales para vacantes en los órganos por final de mandato, jubilación o fallecimiento, según indica la ponencia de María Luisa Balaguer, que se vota en septiembre y que propone rechazar el recurso del PP y Vox. **PÁGINA 14**

Bruselas teme que Rusia extienda su poder en el Sahel

El golpe en Níger y la desestabilización en la zona amenaza con elevar el riesgo de terrorismo yihadista y los flujos migratorios

MARÍA R. SAHUQUILLO
MANUEL V. GÓMEZ, Bruselas
La UE está extremadamente preocupada por el golpe militar en Níger, considerado el último socio de Occidente en la región del Sahel, assolada por el auge del extremismo. El presidente, Mohamed Bazoum, apartado por un grupo de altos cargos militares, permanece detenido por miembros de

su guardia de seguridad, según fuentes comunitarias. Crecen los temores de que Níger, un país de 25 millones de habitantes, se sume a los Estados de la región gobernados por juntas militares, como Malí o Burkina Faso, y que con ello se eleve la amenaza yihadista y el riesgo de incremento de los flujos migratorios, ya que el Gobierno derrocado colaboraba

en la contención de las rutas hacia Europa. Bruselas teme que Rusia aproveche la asonada militar para extender sus tentáculos en la región y aumente su influencia en el Sahel, donde opera el grupo de mercenarios Wagner, según fuentes comunitarias. Los paramilitares rusos tienen influencia en República Centroafricana, Malí, Sudán y Libia. **PÁGINAS 2 Y 3**



MISA MULTITUDINARIA EN LISBOA. El Papa despidió ayer la Jornada Mundial de la Juventud de Lisboa con una misa a la que acudieron 1,5 millones de peregrinos. “No tengan miedo”, dijo a los jóvenes que abarrotaban el parque del Tajo. / AFP / VATICAN MEDIA **PÁGINA 22**

Para leer sin límites toda la información nacional y de sociedad, suscríbete



EL PAÍS

La sequía impone restricciones a casi 9 millones de españoles

NACHO SÁNCHEZ, Málaga
Los vecinos de El Borge (Málaga) no tienen agua por las noches. Entre la medianoche y las siete de la mañana, el grifo se seca. En 22 municipios de Girona está prohibido regar y el consumo de agua

se ha limitado a 200 litros por persona. Las restricciones se extienden ante la sequía que golpea los acuíferos y que ha llevado a decenas de municipios a tomar medidas que afectan a más de 8,7 millones de personas. **PÁGINAS 20 Y 21**

La ola de calor durará hasta el jueves **P20 Y 21**